



## ¿Cuánto tiempo lleváis en el sector y cual es vuestro origen?

En 2001, cuando decidimos especializarnos en el estándar KNX para domótica, las cosas eran muy diferentes y tuvimos que hacer mucha pedagogía. Nunca dudamos de que llegaría este momento, pero era importante que nosotros y el sector en general creciese sobre una base sólida y de calidad.

En España se ha hecho un gran esfuerzo y ahora nadie duda de que las viviendas y edificios inteligentes y eficientes (al igual que los coches, los móviles, los relojes...) son una realidad ineludible. En Alemania, donde tenemos otra sede, cada vez hay menos instalaciones eléctricas "antiguas" porque la automatización aporta muchas ventajas.

## ¿Cuáles son los servicios o productos fundamentales que ofrecéis?

Damos a los profesionales todos los servicios que necesitan en torno al KNX, el estándar internacional de domótica más implantado en Europa: venta de dispositivos de múltiples fabricantes, soporte técnico, formación certificada y especializada a todos los niveles, certificación de nuevos productos, un centro de soluciones KNX, etc.

## Cuéntanos cómo son las personas o empresas que suelen recurrir a vosotros

Nuestros clientes son profesionales (empresas de integración, ingeniería, electricidad...) que buscan soluciones concretas y fiables para sus proyectos, en España y muchos otros países. Gracias al contacto estrecho con muchos fabricantes KNX podemos dar un soporte comercial y técnico de mucha calidad.

Igualmente importantes son los alumnos que se forman diariamente con nosotros, presencialmente o mediante nuestra formación online gratuita.

## ¿Qué consideras que os hace únicos o especiales?

Definitivamente, la innovación en todo lo que se refiere al KNX y cómo acercarlo a los profesionales.